

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul "*Rahmat dan Pengampunan Allah dalam Al-Qur'an: Kajian Tematik dalam Tafsir Al-Azhar Karya Abdul Malik Karim Amrullah*". Tujuan utama penelitian ini adalah untuk menganalisis dan mengkaji secara mendalam konsep rahmat dan pengampunan Allah yang tercermin dalam Al-Qur'an, dengan pendekatan tafsir tematik yang terdapat dalam karya Abdul Malik Karim Amrullah, atau lebih dikenal dengan nama Hamka. Fokus kajian ini diarahkan pada pemahaman ayat-ayat Al-Qur'an yang berhubungan dengan rahmat dan pengampunan Allah, dan bagaimana tafsir Al-Azhar mengartikulasikan kedua konsep tersebut dalam konteks kehidupan umat Islam. Penelitian ini juga menyoroti peran rahmat dan pengampunan Allah dalam membentuk spiritualitas Muslim, serta menjelaskan bagaimana kedua konsep ini memberikan pengaruh dalam menghadapi ujian kehidupan.

Melalui analisis tematik, penulis menemukan bahwa tafsir Al-Azhar memberikan wawasan yang mendalam mengenai hubungan antara rahmat Allah, pengampunannya, dan ujian yang diterima oleh umat beriman. Ayat-ayat yang membahas rahmat dan pengampunan Allah di dalam Al-Qur'an menunjukkan bahwa keduanya merupakan bagian integral dalam pemahaman teologis Islam yang memberikan harapan dan kesempatan untuk perbaikan bagi setiap umat manusia. Tafsir ini juga memperlihatkan bagaimana rahmat dan pengampunan Allah berfungsi sebagai pedoman dalam menjalani kehidupan spiritual yang lebih baik, dengan implikasi praktis yang luas dalam kehidupan sosial umat Islam.

Hasil dari penelitian ini menegaskan bahwa pemahaman yang lebih dalam tentang rahmat dan pengampunan Allah, melalui tafsir Al-Azhar, dapat memperkaya dimensi spiritual umat Islam serta memberikan jalan untuk meraih ketenangan batin dalam menghadapi berbagai tantangan hidup. Penelitian ini juga memberikan saran agar kajian lebih lanjut mengenai tafsir ini dapat terus dikembangkan, terutama dalam konteks pemahaman yang lebih aplikatif dan relevansi ajaran Al-Qur'an dalam kehidupan sehari-hari umat Islam.

Kata Kunci: *Rahmat, Pengampunan Allah, Al-Qur'an, Tafsir Al-Azhar.*